

Presidente de Sonapesca deja el cargo tras 8 años

Este miércoles dio por terminado su mandato el presidente de la Sociedad Nacional de Pesca (Sonapesca), Osciél Velásquez, quien asumió el cargo en 2016. La decisión fue presentada en la asamblea anual y aprobada por sus miembros, según comunicó Sonapesca.

El gremio comentó que la salida del dirigente fue porque busca trabajar en su comunidad y aportar con su experiencia, trabajo y vocación pública en el desarrollo de la zona.

Junto con agradecer la gestión de Velásquez, Sonapesca dijo que el actual gerente general del gremio, Héctor Bacigalupo Falcón, asumirá en forma interina.